

MAGAZINE

Korem 182/JO beserta Jajaran Kodim melakukan Penanaman Jagung

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.MAGZ.CO.ID

Aug 9, 2022 - 05:31





FAKFAK PAPUA BARAT – Dalam rangka membantu pemerintah meningkatkan ketahanan pangan, Komandan Korem 182/JO, Kolonel Inf Hartono S,IP didampingi Dandim 1803/Fakfak, Letkol Inf Tri Handoko dan FKPD Kabupaten Fakfak serta Muspika dan masyarakat Kampung Pinang Agung Distrik Bombray Kabupaten Fakfak melakukan penanaman jagung serentak di SP. 5 Kampung Pinang Agung Distrik Bombray Fakfak Papua Barat, Senin (08/08/2022).

Dalam keterangan tertulisnya Penerangan Korem 182/JO, program penanaman jagung dan padi ini dilaksanakan serentak di empat Kodim Jajaran Korem 182/JO. Danrem 182/JO mengungkapkan bahwa Pemerintah Pusat sedang gencar-gencarnya mendukung ketahanan pangan untuk mengantisipasi kelangkaan pangan dunia yang diakibatkan bencana perang, wabah penyakit (Covid-19) dan lainnya, sehingga Pemerintah Pusat mengajak TNI-Polri menggalakkan program Hanpangan di wilayahnya masing masing. Atas dasar itu pihak Korem 182/JO beserta jajarannya bekerja sama dengan pemerintah daerah setempat akan membuka lahan ketahanan pangan seluas luasnya dengan memanfaatkan lahan kosong yang tidak produktif.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan bahwa penanaman serentak merupakan salah satu program dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, mengembangkan potensi daerah khususnya bidang pertanian sehingga dapat memajukan pembangunan daerah khususnya Kab. Fakfak. "TNI AD akan memberikan dan mendorong serta melakukan tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan masyarakat," tambah Danrem.

Danrem juga menyampaikan bahwasanya program ketahanan pangan sendiri merupakan wujud bhakti TNI AD dan Masyarakat untuk memberikan yang terbaik untuk Bangsa dan Negara Indonesia. Kemudian Danrem juga mengajak masyarakat harus semangat untuk maju dan menggairahkan pertanian dan memanfaatkan lahan kosong atau tidak produktif menjadi produktif untuk

ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan kehidupan masyarakat. "Untuk itu kita bersama-sama semangat dan gairah kan pertanian dan ketahanan pangan, bergerak secara maksimal untuk memanfaatkan lahan kosong melalui program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah bersama TNI AD" terangnya.

Danrem juga meminta agar kegiatan ketahanan pangan dimaksimalkan. Terutama pemanfaatan lahan untuk tanaman pangan secara berkelanjutan. "Rawat dengan baik sehingga pada saatnya panen nanti mendapatkan hasil yang diharapkan dan dapat membantu masyarakat sekitarnya," kata Danrem 182/JO.

Mengakhiri sambutannya Danrem menyampaikan ucapan terima kasih kepada unsur terkait dan FKPD Kab Fakfak dan Kabupaten di wilayah Korem 182/JO juga masyarakat khususnya Distrik Bombray Kampung Pinang Agung dan seluruh Jajaran Kodim dibawah Korem 182/JO yang sudah ikut andil dalam menyukseskan program ketahanan pangan yang digalakkan oleh TNI AD.

Pada kesempatan yang sama, Danrem 182/JO juga mengikuti vicon dengan Pangdam XVIII Kasuari bersama Dansat jajaran yang juga melaksanakan penanaman serentak. (***)